

令和3年6月15日

地域振興部地域振興課

令和3年度江東区民まつりについて

江東区民まつり中央まつり、及び江東区民まつり地区大会の開催について、下記のとおり報告いたします。

記

1 第39回江東区民まつり中央まつり

開催予定日：10月30日（土）・31日（日） → 中止

※6月11日の江東区民まつり中央実行委員会臨時会にて中止決定

2 中止理由の主旨

- (1) イベントの開催にあたり、国や都のガイドライン等の規制強化（規模縮小による開催や来場者の人数上限、来場者・従事者等の把握及び行動管理）や延期・自粛等が要請されている。
- (2) 今後、緊急事態宣言が解除され、段階的に緩和されたとしても、来場者等の安全・安心を確保するには、新型コロナウイルス感染拡大防止対策を厳重かつ徹底する必要がある。
- (3) 都外からの出店者や来場者の移動等に伴う、他地域への感染拡大のリスクがある。
- (4) 新型コロナウイルス感染症対策や、開催内容の変更・規模縮小、来場者の人数制限、システムの導入・管理による来場者等への負担が発生するため、本来の江東区民まつりの開催趣旨を達成することができない。
- (5) 上記(1)～(4)をもとに総合的に協議した結果、今年度の中央まつりについて中止することが妥当であると判断した。

3 江東区民まつり地区大会

(1) 亀戸地区夏まつり大会

開催予定日：8月21日（土）・22日（日） → 中止

※5月6日の亀戸町会連合会定例会にて中止決定

(2) 大島地区大会

開催予定日：9月11日（土）・12日（日） → 中止

※6月1日の大島町会連合会を含む代表者会にて中止決定

(3) 砂町地区大会

開催予定日：10月3日（日） → 中止

※5月14日の砂町連合町会定期総会にて中止決定

(4) 中止理由

新型コロナウイルスのワクチン接種は始まっているが、①区民全員が接種するまでには時間を要すること、②接種後も一定の感染症対策（三密の防止）が必要であること、③不特定多数の来場者を管理・制限することなど、国や都のガイドラインへの対応が困難であり安全性を確保できない。

また、まつりの開催までには、準備に要する事前打ち合わせや作業を重ねていく中で、関係者も多数いることから感染リスク面で不安が残る。

こうしたことから、現況下では、今年度の地区まつりについては中止することが妥当であると判断した。